

Elternbrief an die

Eltern und Erziehungsberechtigten,
Schüler*innen der Klassenstufen
5-10 unserer Schulgemeinschaft

18.03.2021

Corona-Selbsttests in der GMR für die in Präsenz unterrichteten Schüler*innen

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler*innen unserer Klassenstufen 5-10,

zur Eindämmung der Corona-Pandemie und zur Umsetzung der Landesteststrategie werden nach Lieferung der Selbsttests (voraussichtlich ab 24.03.2021) an den Schulen in städtischer Trägerschaft regelmäßig (2 x pro Woche) Corona-Selbsttests für Schüler*innen unter Anleitung der Lehrkraft angeboten. Dieses Angebot ist Teil der diesem Schreiben beigefügten städtischen Teststrategie.

Getestet werden können vor den Osterferien ausschließlich die Schüler*innen, die sich im Präsenzunterricht an der GMR befinden. Das sind aktuell die Schüler*innen der Klassenstufe 5 und 6, die Abschlusschüler*innen des 9G-Kurses auf dem Weg zum Hauptschulabschluss, die Schüler*innen der Klassenstufe 10 sowie einige Jugendliche aus der Notbetreuung.

Umsetzung für unsere Schüler*innen, die sich aktuell in Präsenz an der GMR befinden:

Die Corona-Selbsttest werden im vorderen Nasenbereich (*kein* tiefer Nasen-Rachenabstrich) durchgeführt. Die Teilnahme an den Tests ist für unsere Schüler*innen freiwillig. Zur Durchführung ist aber zwingend eine Einverständniserklärung der Eltern Voraussetzung. Sobald das standardisierte Einverständnisformular vorliegt, teilen wir dieses direkt an unsere Schüler*innen im Präsenzunterricht aus. Desweiteren wird das Formular über unser Online-System an die Schulgemeinschaft kommuniziert; ebenso über die Homepage der GMR.

Vorgesehen ist, dass der Test von den Schüler*innen selbst durchgeführt wird. Die Schüler*innen erhalten hierfür von den jeweiligen Lehrkräften eine entsprechende Anleitung.

Die Selbsttests werden in den jeweiligen Klassenzimmern durchgeführt. Grundsätzlich müssen die Schüler*innen ein verschließbares Gefäß (z. B. Tupperbox, Zip-Loc-Beutel) mit sich führen. Die verbrauchten Tests werden hiermit nach Hause zur Entsorgung genommen.

Die Schulleitung wird unverzüglich über die Testergebnisse informiert und leitet diese Informationen an die Stadtverwaltung weiter, welche ggfs. weitere Maßnahmen einleitet, beispielsweise Information des Gesundheitsamtes.

Im Falle eines negativen Testergebnisses, sind keine weiteren Maßnahmen schulischerseits zu ergreifen.

Fällt der Selbsttest positiv aus, darf die betroffene Person mit sofortiger Wirkung nicht mehr am Unterrichtsgeschehen teilnehmen und muss zunächst in häusliche Isolation. Wir als GMR informieren sofort die Sorgeberechtigten, um eine Abholung an der Schule zu veranlassen. Öffentliche Verkehrsmittel dürfen dann nicht mehr genutzt werden.

Bei Rückfragen, können Sie sich sehr gerne in gewohnter Weise an uns wenden.

Es grüßt Sie und euch herzlich!

Ihr Schulleitungsteam der GMR
Matthias Etzel und Andreas Bosch

Verteiler:

Elternbeiratsvorsitzende / Elternbeirat / Eltern und Erziehungsberechtigten der Klassenstufe 5-10 / Schüler*innen Klassenstufen 5-10 / Lehrkräfte der GMR / Sekretariat /

Stand: 18.03.2021 / 09:30 Uhr